

PLOEMEUR

Fête du vélo. En famille ou entre amis, dimanche

Publié le 31 mai 2017



Alain Le Courtois et Joël Le Tenier, aux côtés d'amis.

La « Fête du vélo », c'est le jour idéal pour sortir en famille ou entre copains pour redécouvrir à la fois les charmes de la « petite reine », le paysage côtier et la campagne du pays de Lorient. C'est sous cet esprit sans compétition aucune, que les deux clubs du canton Ploemeur - Larmor-Plage organisent, ce dimanche 4 juin, cette rencontre ouverte aux amateurs de randonnées à vélo.

De 18 à 88 km

Quatre circuits, allant de 18 à 88 km, seront proposés avec des départs sur chaque commune. Ils s'effectueront pour certains itinéraires sur route et pour d'autres sur les voies paisibles, voies vertes, pistes et bandes cyclables, zones de rencontre et zone 30 et sur l'itinéraire côtier en bord de mer, notamment. Ces balades sont ouvertes à tous les pratiquants du vélo, les mineurs devront être munis d'une autorisation parentale ou placés sous la responsabilité d'un parent. « Chacun est ici invité à renouer avec son vélo dans une grande convivialité. On partage le plaisir de pédaler en famille, entre amis ou simplement au contact d'inconnus, juste pour le plaisir de monter en selle et de participer à la fête », soulignent les deux présidents, Joël Le Tenier pour Ploemeur cyclotourisme et Alain Courtois, de Larmor cyclotourisme.

Pratique

Fête du vélo, dimanche 4 juin. Rendez-vous à Ploemeur Océanis et Esplanade du Casino à Larmor-Plage à partir de 9 h 15 ; pour de plus amples renseignements, s'adresser à Alain Le Courtois : 07.77.03.16.39 ou Joël Le Tenier : 06.11.24.17.86.